

Visite du Guide suprême à l'exposition des acquis des forces aérospatiales de Sepah - 11 /May/ 2014

« L'exigence de l'ennemi de restreindre le programme balistique du pays est stupide », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, au cours d'une audience accordée aux hauts commandants des forces aérospatiales du Corps des Gardiens de la Révolution islamique, à l'issue de sa visite de l'exposition des nouveautés dans l'aérospatiale.

« Les Occidentaux, au cours des négociations, ont manifesté l'exigence de restreindre le programme balistique iranien alors qu'ils menacent constamment l'Iran d'attaques militaires. Une telle exigence est stupide », a déclaré l'Ayatollah Khamenei.

Avant ses déclaration à la base des forces aérospatiales de Sepah, Le Guide suprême de la Révolution s'est rendu sur les tombes des martyrs de la guerre imposée et a visité pendant deux heures, l'exposition des nouveautés militaires des Gardiens de la Révolution islamique dans le domaine de la fabrication de drones, de bases de missiles balistiques, de boucliers antimissiles et de radars des centres de contrôle de l'armée.

Les drones Shahed 121, 125 et 129 et les systèmes de contrôle à distance, créés par les spécialistes iraniens, ainsi que des copies du drone américain RQ170 faisaient partie des plus importants acquis des experts et des ingénieurs iraniens dans ce domaine.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que sa visite à l'exposition des forces aérospatiales de Sepah était inoubliable. « La leçon la plus importante de cette exposition est qu'elle prouve que le peuple d'Iran a le talent et la capacité d'entrer dans les arènes difficiles que l'ennemi veut fermer aux Iraniens. Cette exposition offre un message de puissance et de capacité à tous les responsables et montre que nous pouvons réussir. Malheureusement, nos gestionnaires dans un certain nombre de secteurs, ne comprennent pas ce message. Le talent, l'aptitude et la détermination sont trois facteurs de puissance », a-t-il indiqué, conseillant ensuite aux responsables iraniens de mettre en œuvre tous les efforts et initiatives possibles dans la politique étrangère et les relations internationales, sans pour autant mêler les besoins iraniens et certaines questions comme les sanctions, aux négociations. « Je suis pour l'innovation en politique étrangère et pour le dialogue mais j'ai toujours déclaré aux responsables que les besoins nationaux et les sanctions n'étaient pas des sujets de négociations et que les responsables devaient régler ces questions d'une autre manière», a-t-il noté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié cette exposition « d'exemple pratique des talents et des capacités de l'Iran et a déclaré : « Nous devons être conscients de nos capacités, les gens ne les connaissaient pas avant la Révolution tout comme certains les ignorent encore aujourd'hui. Ces capacités peuvent nous permettre de régler de nombreux problèmes dans le domaine économique comme nous en avons été témoins par le passé ».

Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les Forces aérospatiales du Corps des Gardiens de la Révolution islamique à produire en masse leurs équipements.

« Cela est un devoir et tous les responsables militaires iraniens doivent s'y atteler pour atteindre cet objectif. Les forces de Sépah doivent continuer dans cette voie et ne pas se contenter des acquis. Il faut atteindre une production à



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

grande échelle et le gouvernement doit apporter son soutien. Nous devons réduire les distances qui nous séparent des ennemis et même les dépasser, et surtout demander l'aide divine », a-t-il déclaré.